

志高く

チャレン大会

12月12日に、江津湖広木公園にて「チャレンジラン大会」を開催しました。昨年度までは、駅伝大会でしたが、今年から内容を見直しての実施となりました。

男子5.5km、女子4kmと、駅伝からするとかなり距離が伸びました。

綱領にある「たくましいからだ」を目指すために、見直したものです。

今回のチャレンジランは、練習時から自分の目標設定を自分で行い、その目標達成を目指して取り組んできました。なかには、休みの日に広木公園で試走をした生徒もいたようです。

長距離走はきつい種目ですが、前向きに取り組んだ姿勢は、必ず自分自身の成長につながっていきます。

当日は、絶好の長距離走日和となり、素晴らしい環境の中を気持ちよく走ることができました。多くの保護者の皆さんに運営協力や応援をしていただいたことに、改めてお礼申し上げます。

当日は、各クラスの文化伝統課生徒が作成したクラス毎のオリジナルアームバンドを手に巻いて、クラス全員で気持ちを高めたり、閉会式後にクラス全員で写真を撮ったりと、いい一日になりました。

令和7年(2025年)度 学校だより

12月15日号 文責 松島孝司



熊本大学教育学部附属中学校
Junior High School Attached to Faculty Education, Kumamoto University

